
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Heisterberg vom 24.08.2018 
 
 
Beginn:  19.00 Uhr Ende: 20.15 Uhr 
 
 
Anwesend:  
 
a. stimmberechtigt: 
 
Göbel, Andreas   
Jung, Albert   
Kranz, Sascha   
Plass, Peter   
 
 
b. nicht stimmberechtigt:  
 
BM Braun  
  
  
 
 
c. Es fehlten (entschuldigt): 
 
Haag, Rene  
  
  
 
Der Ortsbeirat Heisterberg war durch Einladung vom 23.08.2018 für 24.08.2018 zu 19.00 Uhr, 
unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  
 
Der Ortsbeirat war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
 
Tagesordnung:  
 

1  Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

2  Neubau der Gaststätte am Weiher: Stellungnahme des Ortsbeirats 
3  Sonstiges 
   
   
   
   
   
   
   
   
   
   
   
   
   
   



Lfd.Nr. 
der 

Nieder-
schrift 

Punkt  
der  

Tages 
ordng. 

 
Verhandlungsniederschrift und Empfehlung 

 
1 1 Durch OV erledigt 
2 1 Die Antwort der Verwaltung zum Protokoll der Sitzung vom 21.06.2018 wird 

besprochen und kurz mit dem BM diskutiert. 
3 2 Die bereits vorab übermittelten umfangreichen Unterlagen einschließlich 

Kostenschätzung des Architekten werden ausführlich besprochen und durch den BM 
eingehend erläutert. Zahlreiche Nachfragen wurden vollständig beantwortet. Der 
vorgesehene Standort findet nicht ungeteilte Zustimmung. Die hohen Baukosten pro 
Sitzplatz werden angesprochen, ebenso die grundlegende Konzeption die noch nicht 
abgeschlossen ist ebenso wie das bislang nur als Absichtserklärung bestehende 
Pachtinteresse sowie die damit verbundene "Abhängigkeit" von der Fuchskaute sowie 
die Zielgruppen der Restauration. Der BM erläutert auch dass keine Eigenleistungen 
durch den Bauhof vorgesehen sind und die Finanzierung durch Zuschüsse in 
Kombination mit geringer Darlehensaufnahme möglich wäre. 
Auf der Grundlage der vorgelegten Unterlagen sowie des dort vorgesehenen 
Kostenrahmens und des avisierten Pächters befürwortet der OBR die Baumaßnahme. 

4 3 Der OBR regt an im Mitteilungsblatt darüber zu informieren dass die Telekom das 
"Vectoring"  für die DSL-Leitung freigeschaltet hat und man selbst aktiv tätig werden 
muss um die erhöhte Bandbreite bekommen zu können.  

5 3 Die Ruhebank oberhalb des Friedhofs ist stark verwittert und nicht mehr nutzbar. Sie 
wird ausgetauscht, der OV kümmert sich darum. 

6 3 Die Helfer bei den Arbeiten am Brunnen und an der Kreuzung sollen zu einem 
gemeinsamen Fototermin für das Mitteilungsblatt in den kommenden Wochen gebeten 
werden. 

6 3 Der OBR fragt den BM wegen der Übernahme der Pflegearbeiten ab dem kommenden 
Jahr am Friedhof an. Sollte sich niemand finden übernimmt der Bauhof die Arbeiten, 
ebenso innerhalb des Ortsteils. 

   
   
  Für das Protokoll:  
   
   
    
  Göbel Andreas Ortsvorsteher Plass Peter Schriftführer 
   
   

 
 


